

Miércoles 16 de mayo de 2018

# Exige FEU cesar a docente de la Politécnica

César Rubio

**Guadalajara, México (16 mayo 2018).**- Mientras se realiza la investigación por los señalamientos de acoso, el académico de la Escuela Politécnica de la UdeG, Pedro Cárdenas, debe ser separado de su cargo, así lo exigió Jesús Medina, presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU).

El líder estudiantil destacó que se cuentan con antecedentes de hostigamiento que señalan al docente desde el 2000.

Sin embargo, comentó que si bien no ha habido sanciones, estos pueden ser presentados como agravantes.

Medina reiteró que la Comisión de Responsabilidades y Sanciones debe ser conformada de forma paritaria para evitar haya encubrimiento en casos de acoso. Asimismo, urgió la incorporación de un Obudsman en la Máxima Casa de Estudios en Jalisco.

MURAL publicó que en este semestre pesan en contra de Cárdenas al menos siete acusaciones por escrito y en los últimos cinco años acumula 12; según jóvenes agraviadas la situación ha quedado impune.

Además, en un video se exhibe que Fernando Hernández Hernández, colega del docente señalado, trata de negociar con las ofendidas ofreciéndoles calificación aprobatoria si claudican ante otra acusación vía oficio.

Por su parte, Eduardo Sosa Márquez, primer visitador general de la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco (CEDHJ) informó que se abrió el acta de investigación 69/2018.

Además, dijo que con esta indagatoria se emiten tres medidas cautelares dirigidas al director de institución: garantizar la integridad física, psicológica y emocional de todo el alumnado del plantel; iniciar investigación sobre el caso e informar al órgano interno y otorgar acompañamiento a las posibles víctimas para que de ser su deseo, acudan a la Fiscalía General para presentar denuncia.

Finalmente, agregó que la CEDHJ impartirá un curso sobre prevención, atención del acoso y hostigamiento sexual, así como una capacitación en derechos humanos.

En tanto, Esmeralda Mercado, madre de una de las víctimas, pidió justicia y que se resguarde la integridad de las jóvenes que alzaron la voz, ya que temen represalias.